
 
 
 
Stadtverwaltung � Postfach 1462 � 99804 Eisenach  

  

       

 

 
Herr Patrick Wieschke 
Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion  

 

       
       

       
 
Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Datei, unsere Nachricht vom Datum 
   23.11.2012 

 
Beantwortung der Anfrage AF-0398/2012 

 
Ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Zu 1. 
Kontakte mit dem Bauherrn ergeben sich im Zuge der Bearbeitung des 
Baugenehmigungsverfahrens zur Errichtung des Media-Marktes.  
Die Abstimmungen zum Bauantrag sind planungsseitig abgeschlossen. 
 
Zu 2. 
Diese Frage kann nur der Investor selbst beantworten. Der Stadtverwaltung ist kein 
geplanter Eröffnungstermin bekannt. 
 
Zu 3. 
Über diesen Sachverhalt liegen der Verwaltung keine Information vor. Ein Bauantrag zu 
dieser baulichen Nutzung ist im Stadtbauamt nicht bekannt. 
 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 
 
 


